

Raidel Martínez salva su primer juego en temporada japonesa



La Habana, 23 abr (JIT) El cubano Raidel Martínez se anotó su primer rescate en la temporada 2021 del béisbol profesional japonés, luego de ponchar a uno de los tres bateadores enfrentados en una entrada de relevo durante el triunfo de 1x0 de los Dragones de Chunichi sobre las Estrellas de DeNA.

El espigado derecho, segundo mejor cerrador de la Liga Central el año pasado, mantuvo su efectividad en 0.00 y aumentó su total de abanicados a seis.

Su compañero de equipo Dayán Viciado se fue de 4-0 con un ponche para reducir su promedio a .275.

En la misma jornada, Leonys Martín falló en cuatro visitas al plato, incluyendo dos por la vía del ponche, para bajar su promedio a .261. Su equipo, Marinos de Lotte, perdió 1x3 ante Luchadores de Nippon Ham.

Los Halcones de Softbank, en que militan Alfredo Despaigne, Yurisbel Gracial y Liván Moinelo, no tuvieron actuación en la fecha.

Los Tigres de Hanshin siguen al frente de la Liga Central, y los Halcones de Softbank en la del Pacífico.



Radio Habana Cuba